

Palacio de Medina Azahara



Damián, Nicolás, Pablo

Dónde está y cuándo fue construido



El Palacio de Medina Azahara fue construido en el año 940.

Abd al-Rahman III

Abd al-Rahman III :

- Nació : 11 enero 891 (Córdoba)
- Murió : 15 octubre 961 (Córdoba)

- Abd al-Rahman III fue un sucesor (califa) y el constructor del Palacio de Medina Azahara.
- Cuando fue nombrado califa tuvo la idea de hacer un palacio tan grande como una ciudad



La composición del Palacio de Medina Azahara

El Palacio tenía :

- Salones ceremoniales
- Oficinas administrativas y gubernamentales
- Mezquitas
- Jardines
- Talleres
- Baños
- Residencias
- Cuarteles



Cómo es hoy en día el sitio del Palacio de Medina Azahara

- Se ha construido un nuevo museo que es subterráneo para evitar que los edificios bloqueen la vista al sitio.

